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Texte de la question

Mme Marie-Christine Dalloz attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur les baisses
tarifaires annoncées par l'Union nationale des caisses d'assurance maladie (UNCAM) pour l'imagerie médicale.
Depuis une dizaine d'années, celle-ci fait l'objet de baisses tarifaires qui ont déjà provoqué la fermeture d'un grand
nombre de sites. La radiologie permet pourtant le maillage territorial de la spécialité, et l'obtention de diagnostiques
précis et rapides, gages d'un traitement efficace et allégé. Elle souhaite donc qu'elle lui précise ce qu'elle envisage
de faire afin de préserver l'imagerie médicale dans les territoires ruraux.
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